

Faits divers

Un trentenaire tué d'un coup de couteau lors d'une bagarre à Sainte-Florine (Haute-Loire)

Publié le 14/03/2020 à 22h10 | jean-luc chabaud



Sainte-Florine photo d'illustration © CHABAUD Jean-Luc

Au cours d'une rixe entre deux hommes, un Issoirien âgé de 30 ans a été tué d'un coup de couteau, dans la nuit du vendredi 13 au samedi 14 mars, peu après minuit, à Sainte-Florine.

Une bagarre entre deux hommes, l'un domicilié à Sainte-Florine et l'autre à Issoire, a mal tourné, dans la nuit du vendredi 13 au samedi 14 mars, après minuit, au lotissement d'Armois, rue Jean-Moulin, sur les hauteurs de Sainte-Florine.

Un coup de couteau, vraisemblablement porté au niveau du ventre, a été fatal à l'issoirien, âgé de 30 ans. Malgré l'intervention des secours, le trentenaire a succombé sur place des suites de ses blessures.

Ouverture d'une information judiciaire

Que s'est-il passé ? Pourquoi l'altercation a-t-elle tourné au drame ? D'après les premiers éléments, il semblerait qu'une connaissance commune – une jeune femme – soit à l'origine de l'échange de coups entre les deux hommes. L'un des deux protagonistes serait venu la chercher au domicile d'un couple, où elle passait la soirée, pour la ramener chez elle ; l'autre, demeurant non loin de là, se serait interposé à ce moment-là.

Vers une ouverture d'information judiciaire

Pour quelle raison ? L'enquête de gendarmerie devra de déterminer l'origine du différend.

Interpellé par les gendarmes, l'auteur présumé du coup de couteau a été placé en garde à vue dans les locaux de la gendarmerie.

Le parquet du Puy-en-Velay devrait ouvrir une information judiciaire ce dimanche pour homicide volontaire.

Jean-Luc Chabaud

SAINTE-FLORINE FAITS DIVERS HAUTE-LOIRE

LIRE PLUS D'ARTICLES